

令和6年10月29日

保護者のみなさま

一般財団法人こども財団  
小規模保育事業リーゴ平安通  
施設長 天野たかみ

## リーゴ平安通だより

朝夕は寒さを感じるほど冷えることもありますが、日中は気持ちよく戸外遊びが楽しい季節となりました。子ども達とのお散歩中、どこからともなく漂ってきたキンモクセイの甘く優しい香りや、歩道に散った黄色く色づいたイチョウの葉に、「秋だな～」と実感しました！

お昼寝の時間のことです。ママが恋しくなり泣いてしまった1歳児さんがいました。すると、「ママに会いたいの?」「お仕事終わったら来るからね」「大丈夫だよ」と2歳児さん達が、優しい言葉を掛けてくれました。おもちゃの取り合いなどで、お友だちとぶつかり合うこともありますが、その一方で、お友だちの気持ちに気づき、気遣った言動ができる思いやりの心が確実に育まれていることを実感し嬉しく思いました。これからの子ども達の成長が楽しみでなりません。

11月は秋から冬へと季節が移り変わり、寒暖差が大きい季節です。体調を崩しやすい時期なので、体調の変化に十分注意していきたいと思えます。



### 11月の予定

- 11日(月) 避難訓練
- 15日(金) 身体測定
- 20日(水) 不審者訓練
- 26日(火) 名古屋市家庭的保育支援者  
伊藤先生来所
- 29日(金) 誕生会

### ～お知らせとお願い～

○10月分の保育料は11月15日(金)に引き落としです。前日までに振替口座へご準備をお願い致します。

○着替えや口拭きタオル等の名前が薄れてしまったり、消えてしまったりしているものは、再度わかりやすい箇所への記名をお願い致します。

○登園後、気温に合わせて衣服の調節をしたいと思いますので、調節がしやすい服装での登園をお願い致します。日中はまだ暖かいので、薄手のものの重ね着がおすすめです。上着はフードがあると遊具に引っ掛かったり、引っ張ったりなどの危険がありますので、フードが無いものをお願いいたします。また、着替えの補充もお願い致します。

お誕生日おめでとう！



# ♡10月の子ども達の様子♡



2歳児さんは、六郷三桜公園、山田公園、飯田公園、徳川公園などで、思いっきり体を動かして遊んでいます！



0・1歳児さんは、ここ最近は周辺散歩とお庭で遊ぶことが多いです。みんな砂遊びが大好き♡



お魚いっぱい釣れたよ！



ピクニックしてるの♪



エプロン姿、かわいいでしょ♡

お医者さんごっこ楽しいね♪お医者さん役も患者さん役もどちらも楽しんでます！



お布団を掛けてくれて  
ありがとう♡



ピザができたよ！



入りたくなるよね～!!



この仕切りを電車にしたり、隠れてみたり♪



ハロウィンのマントと  
バッグを作りました！

